

---

## Unos 10.000 sirios han pasado por Melilla desde 2013

---

Alrededor de 10.000 sirios han llegado a Melilla desde el verano del año 2013. Así lo destacó ayer el delegado del Gobierno, Abdelmalik El Barkani, que subrayó que hace dos años estas personas "llegaban con cuentagotas" a la ciudad y en cambio, ahora son el "grueso" de las atenciones que realizan los agentes en la frontera con Marruecos.

El Barkani explicó que los refugiados encuentran en la Policía Nacional "su primer auxilio". Resaltó que son el contacto que tienen para beneficiarse de la cobertura que se está prestando desde España a estas personas y por lo tanto, desde la Unión Europea.

"Se trata de un trabajo arduo y delicado, con muchos estamentos implicados, pero en el que la Policía cubre un primer e importante estadio que subrayo y reconozco por su importancia y por el inmejorable celo y dedicación con que se está prestando", aseveró.

Para El Barkani, Melilla se ha adelantado y ha sabido reaccionar ante este nuevo reto que surgió hace unos meses.

Es más, el delegado del Gobierno resaltó que España "ha sabido combinar el debido respeto a la ley y los derechos humanos con la obligada defensa de nuestras fronteras y el control de una inmigración irregular". En este sentido,

añadió que tan sólo las mafias se benefician del tráfico que realizan con seres humanos.

Además, El Barkani hizo mención al trabajo y la colaboración de otras entidades en la atención a las personas que llegan huyendo de sus países de origen. Así, agradeció la labor de la Ciudad, la Comandancia General de Melilla y las Instituciones Judiciales.

Por último, el delegado del Gobierno subrayó el "magnífico trabajo" del Colegio de Abogados de la ciudad en "la asistencia jurídica a los inmigrantes y refugiados".

---

---